



08.04.25

Lukas 22, 31-34: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Spreu: Schalen und Hüllen von Getreidekörnern, also Abfall

verleugnen: behaupten, dass man jemanden oder etwas nicht kennt oder etwas nicht getan hat. Hier: Nicht zugeben wollen, dass man zu Jesus gehört.

Satan: Feind von Gott. Der Teufel will Menschen davon abbringen, Gott zu vertrauen und ihm zu gehorchen. Das griechische Wort für „Teufel“ bedeutet übersetzt „Durcheinanderbringer“. Der Teufel verdreht die Wahrheit und richtet Chaos an. Er ist aber nicht so mächtig wie Gott.



Gruppenaktivität

Murmelgebet

Die SuS bekommen jeweils eine Murmel (kann auch ein anderer kleiner Gegenstand sein, z.B. Knopf, Stein, ...). Nun sollen sie sich eine Person überlegen, für die sie beten wollen. Wen wollt ihr vor Gott bringen? Wer braucht gerade eure Unterstützung im Gebet?

Jeder nimmt seine Murmel in die Hand. In der Stille betet nun jeder für seine Person. Wer fertig ist, bringt seine Murmel nach vorn in ein Glas. Sobald alle Murmeln vorne sind, kann die Lehrkraft noch ein Abschlussgebet sprechen.



Fragerunde

- Was denkst du: Warum sagt Jesus Petrus, was in der Zukunft passieren wird?
- Hat dir auch schon mal jemand gesagt, dass er/sie für dich betet? Wie war das für dich?
- Wie fühlt es sich an, in schwierigen Zeiten Unterstützung zu bekommen?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo jemand für einen gebetet hat

oder

Etwas zum Thema **FÜRBITTE** erzählen:

Simon Petrus fühlt sich stark und mutig. Er war sowieso immer einer, der die Klappe ganz schön weit aufgerissen hat. Doch er hat eine schwierige Zeit vor sich: Er wird versagen. Jesus ist das nicht egal, er sagt Petrus, dass er für ihn betet und erklärt ihm: „Aus eigener Kraft schaffst du es nicht, mir immer treu zu bleiben. Du brauchst mein Gebet.“ Jesus hilft nicht nur Petrus dabei, an ihm dran zu bleiben, er hilft auch uns dabei, ihm zu vertrauen.

Wie cool, dass Jesus für seinen Freund betet. Ich finde es auch immer total wertvoll, wenn Freunde für mich beten. Ich und du, wir können auch für andere vor Gott eintreten, indem wir für sie beten.



Sonstiges

Ein animiertes Video von „Saddleback Kids Berlin“ zu dem Verrat von Petrus gibt es hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=SYBsU1mEUcg>

